
COMUNE DI BARCELLONA POZZO DI GOTTO

PROVINCIA DI MESSINA

n Commissione Consiliare permanente di studio e consultazione

L'anno duemiladiciannove, il giorno sette del mese di Gennaio, regolarmente convocata alle ore 19:00, si è

riunita la II Commissione Consiliare Permanente di Studio e di Consultazione, posticipando i lavori di 15

minuti per mancanza di numero legale, per discutere sui seguenti punti all'ordine del giorno:

—  '"Tutela degli animali e lotta al randagismo"

— PSR 20)4-2020 - sottomisura 8.3 - "sostegno alla prevenzione dei danni arrecati alle foreste da

incendi, calamità naturali ed eventi catastrofici - studio ed elaborazione atto di indirizzo politico per

l'Amministrazione Comunale;

— "Eventi culturali cittadini";

— Dissesto idrogeologico: stato di attuazione degli interventi finanziati e nuova progettualità;

— Monitoraggio inquinamento ambientale: proposta di installazione centraline;

— Progetto di fattibilità tecnica ed economica per la costruzione di un complesso per la macellazione, le

lavorazioni e la conservazione di carni bovine, suine e ovine. Proposta per l'adozione della variante

urbanistica da parte del C.C. ai sensi dei commi 2,3,4 dell'art. 19 del DPR 8 giugno n.327.

—  impianti sportivi calcistici, stato e modalità di utilizzo, progettazione e tempi di realizzazione;

1. Maio Pietro

2. Gitto Giosuè

3. Campo Raffaella

4. Giunta Carmelo

5. llacqua Daniela

6. Marzullo Nicola

7. Miano Sebastiano

8. PinoAngelita

9. Buccio Emanuele

10. Saija Giuseppe

Presidente

Vice Presidente

Componente

Componente

Componente

Componente

Componente

Componente

Componente

Componente

ORA ENTRATA

ore 19:10

ore 19:05

Espleta le funzioni di segretario il componente: Marzullo Nicola

Il Presidente dichiara aperta la seduta alle ore 19:15.

ORA USCITA

ore 19:48

ASSENTE

ore 19:08

ore 19:15

ore 19:10

ASSENTE

ASSENTE

ore 19:10 ore 20:05

ore 20:10

ore 20.10

ore: 20:10

ore 20:10

ore 19:05 ore 19:48



Si prende in esame il punto all'Od.g.: "Rischio erosione costiera: programmazione, attuazione e proposte

d'intervento", "varie ed eventuali".

La commissione dibatte sul punto in discussione.

Il Presidente , come già annunciato, osserva che è necessario costituire un "Contratto di Costa" che raggruppi

i Comuni che vanno da Milazzo a Oliveri, sul modello di quello costituito da altri Comuni tirrenici (Contratto

di Costa Tirreno 1 ).

Il componente Marzullo propone di richiedere una seduta straordinaria del Consiglio Comunale in merito.

La Commissione dibatte a riguardo delle due proposte e ritiene possano essere due momenti importanti di

confronto e proposte politiche.

La commissione ritiene produttivo audire anzitempo sull'argomento in discussione l'amministrazione

comunale e i responsabili degli uffici tecnici a tal proposito si decide di convocare l'Assessore al ramo ed il

Dirigente preposto.

Alle ore 19:37 esce Gitto e rientra alle ore 19:42.

Il presidente prowederà a formalizzare le convocazioni.

Alle ore 19:48 esce il Presidente e Saija.

La commissione dibatte in merito allo stato dei luoghi.

Il Vice Presidente evidenzia che a parer suo un danno ingente è stato prodotto, dalle mareggiate, sulla rete

fognaria, presume che gran parte della condotta fognaria che porta i liquami al depuratore comunale sia stata

distrutta e che in questo momento la fogna defluisca a cielo aperto riversandosi dentro al mare.

A parere di tutta la commissione quanto rappresentatoda vice presidente costituisce un pericolo igienico

sanitario importante che si aggiunge ai danni da erosione già conosciuti.

Per quanto evidenziato e dibattuto, lacommissione decide di effettuare un sopralluogo sulla zona costiera

cittadina; tale sopralluogo verrà effettuato nella seduta del 8 Gennaio 2020 alle ore 12.00.

Alle 20:05 esce il componente Bucolo.

Lp.«ommissione viene chiusa alle ore 20:10

Del ch^ si è redatto il presente verbale che, previa lettura e conferma, viene sottoscritto.

BL ̂ ce PREStDEIELSE



COMUNE DI BARCELLONA POZZO DI GOTTO

PROVINCIA DI MESSINA

n Commissione Consiliare permanente di studio e consultazione

Verbale n^2 del 08/01/2020

L'anno duemila venti, il giorno otto del mese di Gennaio, regolarmente convocata alle ore 12:00, si è riunitala

II Commissione Consiliare Permanente di Studio e di Consultazione, posticipando l'inizio dei lavori di 15

minuiti, per discutere sui seguenti punti all'ordine del giorno:

- "Tutela degli animali e lotta al randagismo"

- PSR 2014-2020 - sottomisura 8.3 - "sostegno alla prevenzione dei danni arrecati alle foreste

da incendi, calamità naturali ed eventi catastrofici - studio ed elaborazione atto di indirizzo

politico per l'Amministrazione Comunale"

- "Eventi culturali cittadini"

- Dissesto idrogeologico stato di attuazione degli interventi finanziati e nuova progettualità

- Monitoraggio inquinamento ambientale: proposta di installazione centraline;

- Progetto di fattibilità tecnica ed economica per la costruzione di un complesso per la

macellazione, le lavorazioni e la conservazione dicami bovine, suine ed ovine. Proposta per

l'adozione della variante urbanistica da parte del C.C. ai sensi dei commi 2,3,4 dell'ar.t 19 del

DPR 8 giugno n. 327.

-  Impianti sportivi calcistici, stato e modalità di utilizzo, progettazione e tempi di realizzazione;

- Rischio erosione costiera: programmazione, attuazione e proposte d'intervento;.

-  .Varie ed evciituali

1. Maio Pietro

2. Bucolo Emanuele

3. Campo raffaella

4. Gitto Giosuè

5. Giunta Carmelo

6. Ilacqua Daniela

7. Marzullo Nicola

8. Miano Sebastiano

9. Pino Angelita

10. Saija Giuseppe

ORA ENTRATA ORA USCITA
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Componente
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Componente

Componente

ore 12:20

ASSENTE

ASSENTE
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ore 12:20

ore 12:20

ore 12:40

ASSENTE

ore 12:40

ore: 13.20:

ore :13.20:

ore: 13.20

ore: 13.20

ore:13.20

ore:13.20

ore:13.20



Il Presidente accertato il numero legale dichiara aperta la seduta alle ore 12^0

Espleta le funzioni di segretario la componente Daniela Ilacqua.

La commissione fa il sopralluogo al lungomare di Spinesante per accertare i danni provocati dalla mareggiata

del 23/12/2019.

La Commissione prende atto che la mareggiata ha provocato ingenti danni, il mare ha dapprima eroso la

spiaggia poi le docce con sagome di animali, che erano state installe nel 2000, ed anche il lungomare la pista

di atletica il marciapiede. Parte di ciò che è rimasto, del marciapiede, rimane cavo nella parte sottostante ed è

a rischio crollo.

La strada litoranea prima del Depuratore direzione di marcia Messina-Palermo è stata coperta in molti tratti di

sabbia trasportate dai marosi.

Alle 12.30 arriva il componente Carmelino Giunta

Vista la Deliberazione n. 495 del 30 dicembre 2019. "Legge regionale 18 maggio 1995, n. 42, art. 3,

comma 1. Dichiarazione dello stato di calamità per eventi meteo avversi che, nel mese di dicembre 2019,

hanno interessato il territorio della Regione Siciliana"

Vista la Deliberazione n. 496 del 30 dicembre 2019. "Decreto legislativo 2 gennaio 2018, n. l'Codice della

protezione civile* Art. 24 - Richiesta di dichiarazione dello stato di emergenza per eventi meteo avversi che,

nel mese di dicembre 2019, hanno interessato il territorio della Regione Siciliana".

Vista l'ordinanza emessa dal Demanio Marittimo della struttura territoriale di Messina con la quale si

disponeva nella zona colpita dai marosi "l'interdizione per il sussistere di pericoli per la pubblica incolumità"

Si rileva che la recinzione con rete da cantiere in plastica arancione è mancante in molti tratti e che è stata

collocata solosulla stradamentre non è stata recintata sullaspiaggia. Come venivarilevatoprima il marciapiede

è stato inghiottito dalle onde ed è vuoto sotto, a rischio crollo, con altezza che va in alcuni tratti da 2 a 4 metri.

Non sono stati installati cartelli monitori di pericolo.

Alle 12.40 arrivano i componenti Giuseppe Saija e Sebastiano Miano

I danni al lungomare hanno provocato il danneggiamento delle condutture del " troppo pieno" con scarico

diretto a mare di fronte a via Eolie.

Danneggiati anche i cavi della pubblica illuminazione a servizio del lungo mare..

La commissione Effettua un reportage fotografico delle aree danneggiate che vanno dal depuratore all'altezza

di via Dottore Benedetto Genovesi.

La Commissione chiederà informazioni al Dirigente ing. Carmelo Perdichizzi in merito agli scarichi fognar ed

ai vari scarichi di troppo pieno presenti sulla spiaggia.

II componente Nicola Marzullo chiede se esiste una mappa degli scarichi fognari

La Commissione dibatte su quanto evidenziato dal consigliere Nicola Marzullo.

Si dibatte sulla necessita di intervenire al più presto possibile per il ripristino dei luoghi con il ripascimento.

Di decide di sentire l'Assessoreal ramo ed il Dirigente per chiederequali provvedimenti adotterannodi urgenza

per lo scarico a mare della fognatura, e per prevenire i danni di un' eventuale prossima mareggiata, e se sono

stati richiesti finanziamenti a tal proposito (ripascimento e pennelli frangiflutti).



La seduta viene chiusa alle ore 13.20 tornerà a riunirsi come da convocazione.

Dei che si è redatto il presente verbale che previa lettura e conferma viene sottoscritto.

II Segretario 11 Presidente

Daniela Il^cqua Pietro Maip^

4^1//L



COMUNE DI BARCELLONA POZZO DI GOTTO

PROVINCIA DI MESSINA

Il Commissione Consiliare permanente di studio e consultazione

del 09/01/2020

L'anno duemila venti, il giorno nove del mese di Gennaio, regolarmente convocata alle ore 19:00, si è riunita

la II Commissione Consiliare Permanente di Studio e di Consultazione, posticipando l'inizio dei lavori di 15

minuiti, per discutere sui seguenti punti all'ordine del giorno:

- "Tutela degli animali e lotta al randagismo"

- PSR 2014-2020 - sottoinisura 8.3 - "sostegno alla prevenzione dei danni arrecati alle foreste

da incendi, calamità naturali ed eventi catastrofici - studio ed elaborazione atto di indirizzo

politico per l'Amministrazione Comunale"

- "Eventi culturali cittadini"

- Dissesto idrogeologico stato di attuazione degli interventi finanziati e nuova progettualità

- Monitoraggio inquinamento ambientale: proposta di installazione centraline;

- Progetto di fattibilità tecnica ed economica per la costruzione di un complesso per la

macellazione, le lavorazioni e la conservazione dicami bovine, suine ed ovine. Proposta per

l'adozione della variante urbanistica da parte del C.C. ai sensi dei commi 2,3,4 dell'art 19 del

DPR 8 giugno n. 327.

-  Impianti sportivi calcistici, stato e modalità di utilizzo, progettazione e tempi di realizzazione;

- Rischio erosione costiera: programmazione, attuazione e proposte d'intervento;.

—  . Varie ed eventuali

1. Maio Pietro

2. Gitto Giosuè

3. Bucolo Emanuele

4. Campo raffaella

5. Giunta Carmelo

6. Ilacqua Daniela

7. Marzullo Nicola

8. Miano Sebastiano

9. Pino Angelita

10. Saija Giuseppe

ORA ENTRATA ORA USCITA
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ASSENTE

ASSENTE

ore 19:12
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ore 19:10

ASSENTE

ore 19:10

ore :20.15 :

ore:20.15

ore:20.15

ore:20.15

ore :20.15

ore :20.15

ore :20.15



Il Presidente accertato il numero legale dichiara aperta la seduta alle ore 19,1©

Espleta le funzioni di segretario la componente Sebastiano Miano.

All'Ordine del Giorno "Varie ed eventuali"

Il presidente Pietro Maio informa la commissione di aver convocato il Dirigente Ing. Carmelo Perdichizzi e

nP Ass. Tommaso Pino per Mercoledì 15/01/2020.

Il Presidente osserva che l'azione S. 1.1. del PO FERS del quale recentemente è stata pubblicata la graduatoria

defenitiva escludendo dal finanziamento comunitario gli interventi di riassetto idrogeologico di "Via Ugo

Foscolo " Arena Montecroci" e " Stretto Mangialupi"

La commissione dibatte in merito alla mareggiata e del sopralluogo al lungomare di Spinesanie di ieri.

Alle 19.12 entra il componente Carmelino Giunta.

La Commissione legge la Deliberazione n. 495 del 30 dicembre 2019. "Legge regionale 18 maggio 1995, n.

42, art. 3, comma I. Dichiarazione dello stato di calamità per eventi meteo avversi che, nel mese di dicembre

2019, hanno interessato il territorio della Regione Siciliana"

Alle 19.15 entra il componente Nicola Marzullo

Si legge la Deliberazione n. 496 del 30 dicembre 2019. "Decreto legislativo 2 gennaio 2018, n. 1 'Codice

della protezione civile' Art. 24 - Richiesta di dichiarazione dello stato di emergenza per eventi meteo avversi

che, nel mese di dicembre 2019, hanno interessato il territorio della Regione Siciliana".

Viene discussa anche l'ordinanza emessa dal Demanio Marittimo della struttura territoriale di Messina con la

quale si disponeva nella zona colpita dai marosi "l'interdizione per l'area danneggiata per il sussistere di

pericoli per la pubblica incolumità"

La seduta viene chiusa alle ore 20.15 tornerà a riunirsi come da convocazione.

Del che si è redatto il presente verbale che previa lettura e conferma viene sottosaitto.

Il Segretario 11 Presidente

Sebastiano Mlahpl Pietro Maio/



COMUNE DI BARCELLONA POZZO DI GOTTO

PROVINCIA DI MESSINA

Il Commissione Consiliare permanente di studio e consultazione

Verbale n'' 4 .del,lMl/202()

L'anno duemila venti, il giomo tredici del mese di Gennaio, regolarmente convocata alle ore 19:00, si è riunita

la II Commissione Consiliare Permanente di Studio e di Consultazione, posticipando l'inizio dei lavori di 15

minuiti, per discutere sui seguenti punti all'ordine del giomo:

- "Tutela degli animali e lotta al randagismo"

- PSR 2014-2020 - sottomisura 8.3 - "sostegno alla prevenzione dei danni arrecati alle foreste

da incendi, calamità naturali ed eventi catastrofici - studio ed elaborazione atto di indirizzo

politico per l'Amministrazione Comunale"

- "Eventi culturali cittadini"

- Dissesto idrogeologico stato di attuazione degli interventi finanziati e nuova progettualità

- Monitoraggio inquinamento ambientale: proposta di installazione centraline;

- Progetto di fattibilità tecnica ed economica per la costruzione di un complesso per la

macellazione, le lavorazioni e la conservazione dicami bovine, suine edovine. Proposta per

l'adozione della variante urbanistica da parte del C.C. ai sensi dei commi 2,3,4 dell'ar.t 19 del

DPR8 giugno n. 327.

-  Impianti sportivi calcistici, stato e modalità di utilizzo, progettazione e tempi di realizzazione;

- Rischio erosione costiera: programmazione, attuazione e proposte d'intervento;.

—  . Varie ed eventuali

1. Maio Pietro

2. Gitto Giosuè

3. Bucolo Emanuele

4. Campo raffaella

5. Giunta Carmelo

6. Ilacqua Daniela

7. Marzullo Nicola

8. Miano Sebastiano

9. Pino Angelita

10. Saija Giuseppe

ORA ENTRATA ORA USCITA

Presidente

Vice Presidente

Componente

Componente

Componente

Componente

Componente

Componente

Componente

Componente

ore 19:25

ore 19:15

ore 19:15

ore 19:15

ore 19:15

ore 19:15

ore 19:20

ore 19:30

ASSENTE

ore:20.15:

ore :20.I5

ore : 19.50

ore :20.15

ore :20.15

ore :20.15

ore :20.15

ore :20.15
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Il VicePresidente accertato il numero legale dichiara aperta la seduta alle ore 19,15

Espleta le funzioni di segretario la componente Carmelino Giunta.

La Commissione discute del punto all'OdO "Varie ed eventuali"

Si discute in merito airampliamento del cimitero in corso di realizzazione

Alle 19.20 entra il componente Nicola Marzullo,alle ore 19.25 entra il Presidente Pietro Maio che assume la

Presidenza della commissione. Alle ore 19.30 il componente Sebastiano Miano

Il Presidente osserva che i lotti di ogni tipologia risultano quasi tutti venduti, ad esclusione di una serie di lotti

ritomati disponibili in seguito a numerose rinunce di una confraternita.

La commissione chiedera al dirigente come s'intende rimodulare i lotti disponibili.

Alle ore 19.50 esce il componente Emanuele Bucolo.

La commissione dibatte in merito alla costruzione di nuovo palazzo, la commissione chiederà informazioni

dettagliate al Dirigente.

Il Presidente propone di iscrivere un nuovo punto all'Ordine del Giomo.

"Lavori di Ampliamento del Cimitero, stato di attuazione e vendita dei loculi, proposta di rimodulazione lotti

La Commissione approva la proposta.

La Commissione ritiene fondamentale realizzare quanto più loculi possibili.

La seduta viene chiusa alle ore 20.15 tomerà a riunirsi come da convocazione.

Del che si è redatto il presente verbale che previa lettura e conferma viene sottoscritto.

Il Segretario II Presidente

ino Giunta —1 J PietoiMaio



COMUNE DI BARCELLONA POZZO DI GOTTO

PROVINCIA DI MESSINA

II Commissione Consiliare permanente di studio e consultazione

L'anno duemiladiciannove, il giorno quattordici del mese di Gennaio, regolarmente convocata alle ore 19:00,

si è riunita la II Commissione Consiliare Permanente di Studio e di Consultazione, posticipando i lavori di

15 minuti per mancanza di numero legale, per discutere sui seguenti punti all'ordine del giorno:

-  'Tutela degli animali e lotta ai randagismo"

- PSR 2014-2020 - sottomisura 8.3 - "sostegno alla prevenzione dei danni arrecati alle foreste da

incendi, calamità naturali ed eventi catastrofici - studio ed elaborazione atto di indirizzo politico per

l'Amministrazione Comunale;

-  "Eventi culturali cittadini";

- Dissesto idrogeoiogico: stato di attuazione degli interventi finanziati e nuova progettualità;

- Monitoraggio inquinamento ambientale: proposta di installazione centraline;

- Progetto di fattibilità tecnica ed economica per la costi'uzione di un complesso per la macellazione, le

lavorazioni e la conservazione di carni bovine, suine e ovine. Proposta per l'adozione della variante

urbanistica da parte del C.C. ai sensi dei commi 2,3,4 dell'art. 19 del DPR 8 giugno n.327.

-  Impianti sportivi calcistici, stato e modalità di utilizzo, progettazione e tempi di realizzazione;

- Lavori di ampliamento del cimitero : stato di attuazione e vendita loculi, proposta di rimodulazione

lotti"

- Rischio erosione costiera: programmazione, attuazione e proposte d'intervento.

- Varie ed eventuali.

ORA ENTRATA ORA USCITA

1. Maio Pietro Presidente ore 19:15 ore 20:25

2. Gitto Giosuè Vice Presidente ore 19:00 ore 20:25

3. Campo Raffaella Componente ore 19:10 ore 20:20

4. Giunta Carmelo Componente ore 19:10 ore 20.15

5. Ilacqua Daniela Componente ore 19:15 ore: 20:25

6. Marzullo Nicola Componente ore 19:25 ore 20:25

7. Miano Sebastiano Componente ore 19:30 ore 20:25

8. Pino Angelila Componente ASSENTE

9. Buccio Emanuele Componente ore 19:15 ore 20:25

10. Saija Giuseppe Componente ore 19:00 ore 20:20



Espleta le funzioni di segretario il componente: Bucolo Emanuele.

Il Presidente dichiara aperta la seduta alle ore 19:15.

Si prende in esame il punto all'Od.g.: "dissesto idrogeologico : stato di attuazione degli interventi finanziati e

nuova progettualità".

La commissione dibatte sul punto in discussione.

11 Presidente, come già osservato nella seduta del 09/01/2020, ribadisce che la misura 5.1.1 del PO FESR

2014/2020 promossa dall'Assessorato Regionale Territorio e Ambiente esclude dal finanziamento per

carenza fondi, tra gli altri, il progetto di consolidamento dell'Arena Montecroci.

La Commissione dibatte in merito in quanto in data 13 Gennaio si è verificata una frana importante.

La commissione ritiene necessario che il Comune interloquisca con la regione al fine di recuperare il

suddetto finanziamento.

Alle ore 20:15 esce Giunta.

Alle ore 20:20 escono Campo e Saija.

La Commissione chiederà al Dirigente chiarimenti in merito alla classificazione del progetto nella

graduatoria regionale, che ne ha determinato l'esclusione a causa di un punteggio inferiore a quello di molti

altri Comuni.

Il Presidente ribadisce la necessità che il Comune si doti di progetti esecutivi cosicché possano essere

finanziati.

La commissione viene chiusa alle ore 20:25.

Del che si è redatto il presente verbale che, previa lettura e conferma, viene sottoscritto.

IL SEGRETARIO IL PRESIDEJJ^E



COMUNE DI BARCELLONA POZZO DI GOTTO

PROVINCIA DI MESSINA

II Commissione Consiliare permanente di studio e consultazione

Verbale 12° 6 del 15/01/2020

L'anno ducmilaventi, il giorno quindici del mese di gennaio, rcgolamientc convocata alle ore 12:00, si è

riunita la II Commissione Consiliare Permanente di Studio e di Consultazione, posticipando l'inizio dei lavori

di 30 minuiti, per discutere sui seguenti punti all'ordine del giorno:

- "Tutela degli animali e lotta al randagismo"

- PSR 2014-2020 - sottomisura 8.3 - "sostegno alla prevenzione dei danni arrecati alle foreste

da incendi, calamità naturali ed eventi catastrofici - studio ed elaborazione atto di indirizzo

politico per rAmministrazione Comunale"

- "Eventi culturali cittadini"

- Dissesto idrogcologico stato di attuazione degli interventi finanziati e nuova progettualità

- Monitoraggio inquinamento ambientale: proposta di installazione centraline;

- Progetto di fattibilità tecnica ed economica per la costruzione di un complesso per la

macellazione, le lavorazioni e la conservazione di cami bovine, suine ed ovine. Proposta per

l'adozione della variante urbanistica da parte del C.C. ai sensi dei commi 2,3,4 dell'art 19

del DPR 8 giugno n. 327.

-  Impianti sportivi calcistici, stato e modalità di utilizzo, progettazione e tempi di

realizzazione;

- Rischio erosione costiera: programmazione, attuazione e proposte d'intervento;.

- Varie ed eventuali

ORA ENTRATA ORA USCITA

1. Maio Pietro Presidente ore 12:10 ore 13:15

2. Bucolo Emanuele Componente ore 12:10 ore 13:15

3. Campo Raffaella Componente ore 12: 10 ore 13:15

4. Gitto Giosuè Vice Presidente ore 12:10 ore 13:15

5. Giunta Carmelo Componente ore 12:20 ore :I3.15

6. Ilacqua Daniela Componente ore 12:10 ore 13:15

7. Marzullo Nicola Componente ore 12:10 ore:13.15

8. Miano Sebastiano Componente ore 12:30 ore :13.15

9. Pino Angelita Componente ASSENTE

10. Saija Giuseppe Componente ore 12:30 13:15



11 Presidente, accertato il numero legale, dichiara aperta la seduta alle ore 12.30

Espleta le funzioni di segretario il componente Campo Raffaella

E' presente in commissione L'ing. Perdichizzi. convocato con riferimento al punto 4 all'O.d.G:

"Dissesto idrogeologico stato di attuazione degli interventi finanziati e nuova progettualità".

Il Presidente di Commissione, Maio, chiede in merito ai danni causati dalla mareggiata del dicembre

scorso, degli interventi da effettuare e dei progetti da i-ealizzarc.

L'ing. afferma che è stata inviata la richiesta per lo stato di calamità naturale, che non sono previsti

interventi da effettuare nell'immediato, fa sapere che il progetto presentato all'Assessorato regionale

è nella fase di pre gara per la nomina del progettista.

11 Consigliere Maio fa presente che il progetto per la difesa del litorale interessa il tratto compreso

tra il torrente Termini e il torrente Longano, per cui andrebbe modificato. LTng. Perdichizzi afferma

che ciò non è fattibile, che semmai si potrà dopo l'aggiudicazione predisporre un progetto-stralcio

per poi estendere l'incarico dopo la valutazione dei luoghi. Miano interviene per dire che sarebbe

opportuno fare comunicazione all'Assessore Croce per dire che la situazione è mutata.

Il Consigliere Saija chiede se sia possibile nell'immediato ripristinare i pennelli in pietra che sono

stati erosi.

L'Ingegnere risponde che non è possibile ripristinarli, che si dovrebbero sostituire, tale intervento

non è in programma e in ogni caso sarebbe competenza del Demanio marittimo.

La commissione chiede aggiornamenti circa le opere finanziate dalla Protezione Civile.

L'ing. Perdichizzi riferisce che non ci sono aggìomamenti.

Marzullo chiede circa il progetto, risalente al 2011, delle cosiddette "Vasche di espansione sul

torrente Longano".

L'ing. Perdichizzi risponde di non averne notizia.

Il Consigliere Marzullo chiede altresì notizie circa agli scarichi posti alla fine della Via Eolie, da cui

escono da mesi liquami.

L'ingegnere riferisce che dopo la mareggiata ci sono stati dei problemi ma che non gli risultano

sversamenti , prende impegno di verificare.

La seduta viene chiusa alle ore 13.15 tornerà a riunirsi come da convocazione.

Del che si è redatto il presente verbale che previa lettura e confenna viene sottoscritto.

U Segretario H Presiden^
Raffaella Campo ^^^^^etro



COMUNE DI BARCELLONA POZZO DI GOTTO

PROVINCIA DI MESSINA

11 Commissione Consiliare permanente di studio e consultatone

Verbale 7 dell 6/01/2020

L'anno duemila venti, il giorno sedici del mese di Gennaio, regolarmente convocata alle ore 19:00, si è riunita

la n Commissione Consiliare Permanente di Studio e di Consultazione, posticipando l'inizio dei lavori di 15

minuiti, per discutere sui seguenti punti all'ordine del giorno:

- "Tutela degli animali e lotta al randagismo"

- PSR2014-2020 -sottomisura 8.3 -"sostegno alla prevenzione dei danni arrecati alle foreste

da incendi, calamità naturali ed eventi catastrofici - studio ed elaborazione atto di indirizzo

politico per l'Amministrazione Comunale"

- "Eventi culturali cittadini"

- Dissesto idrogeologico stato di attuazione degli interventi finanziati e nuova progettualità

- Monitoraggio inquinamento ambientale: proposta di installazione centraline;

- Progetto di fattibilità tecnica ed economica per la costruzione di un complesso per la

macellazione, le lavorazioni e la conservazione dicami bovine, suine ed ovine. Proposta per

l'adozione della variante urbanistica da parte del C.C. ai sensi dei commi 2,3,4 dell'ar.t 19 del

DPR 8 giugno n. 327.

^  Impianti sportivi calcistici, stato e modalità di utilizzo, progettazione e tempi di realizzazione;

- Rischio erosione costiera: programmazione, attuazione e proposte d'intervento;.

- "Lavori di Ampliamento del Cimitero, stato di attuazione e vendita dei loculi, proposta di

rimodulazione lotti"

-  . Varie ed eventuali

1. Maio Pietro

2. Gitto Giosuè

3. Buccio Emanuele

4. Campo raffaella

5. Giunta Carmelo

6. Ilacqua Daniela

7. Marzullo Nicola

8. Miano Sebastiano

9. Pino Angelita

10. Saija Giuseppe

ORA ENTRATA ORA USCITA

Presidente

Vice Presidente

Componente

Componente

Componente

Componente

Componente

Componente

Componente

Componente

ore 19:30

ore 19:15

ore 19:15

ore 19:20

ore 19:26

ore 19:15

ore 19:15

ore 19:25

ASSENTE

ore 19:15

ore :20.15 :

ore :20.I5

ore :20.15

ore :20.15

ore :20.15

ore :20.15

ore :20.15

ore :20.15

ore :20.15



Il VicePresidente accertato il numero legale dichiara aperta la seduta alle ore 19,15

Espleta le funzioni di segretario la componente Daniela Ilacqua.

La Commissione discute del punto airOdG "Rischio erosione costiera: programmazione, attuazione e

proposte d'intervento"

Si discute della erosione costiera

Alle 19.20 entra il componente Raffaella Campo, alle ore 19.25 Carmelino Giunta e Sebastiano Miano. Alle

ore 19.30 entra il Presidente Pietro Maio che assume la Presidenza della commissione.

La Commissione a seguito dell'audizione del 15.01.2020 dell'Ing. Carmelo Perdichizzi osserva che avrebbe

progettato un'intervento di integrazione all'erosione costiera e di difesa del litorale che interessa il lungomare

cittadino.

La Commissione ritiene che ci sia la necessita di richiedere di aderire al Contratto di Costa, che progetti la

difesa del litorale per tutto il golfo. Il Contratto di Costa è un patto territoriale che permette di pianificare una

strategia per la gestione integrata e la valorizzazione delle risorse territoriali esistenti a partire dall'acqua e

dalle problematiche connesse all'area costiera.

E' un progetto che sarà realizzato dagli uffici del Commissario di govemo contro il dissesto idrogeologico

nella Regione Siciliana, un progetto organico che rispetterà l'equilibrio complessivo dei tratti di litorale

confinanti tra loro e questo è un doppio vantaggio in un periodo di mancanza di risorse per la progettazione,

sarà fatto dagli uffici regionali, l'altro perché sarà un progetto organico che interessa tutti i comuni.

Inoltre ha in sé le potenzialità di un'intesa che serve a riunire allo stesso tavolo tutti i comuni e tutti i soggetti

responsabili del territorio per defmire le strategie da condividere, non solo per la salvaguardia ma anche per lo

sviluppo della risorsa mare che, per una regione come la nostra, rappresenta una risorsa turistica di eccellenza.

I comuni che dovrebbero farpartedelContrattodiCostaoltreBarcellonasarebbero Milazzo, Terme Vigliatole,

Fumali, Falcone, Oliveri e Patti.

II presidente propone di presentare una mozione al Consiglio Comunale a tale riguardo.

La Commissione approva la proposta e la presenterà nelle prossime sedute del Consiglio Comunale.

La seduta viene chiusa alle ore 20.15 tornerà a riunirsi come da convocazione.

Del che si è redatto il presente verbale che previa lettura e conferma viene sottoscritto.

Il Segretario II Presidente

Daniela Ilacqu^ Mai^ /



COMUNE DI BARCELLONA POZZO DI GOTTO

PROVINCIA DI MESSINA

II Commissione Consiliare permanente di studio e consultazione

L'anno duemiladiciannove, il giorno 21 del mese di Gennaio, regolarmente convocata alle ore 19:00, si è

riunita la II Commissione Consiliare Permanente di Studio e di Consultazione, posticipando i lavori di 15

minuti per mancanza di numero legale, per discutere sui seguenti punti all'ordine del giorno:

—  'Tutela degli animali e lotta al randagismo"

— PSR 2014-2020 - sottomisura 8.3 - "sostegno alla prevenzione dei damii arrecati alle foreste da

incendi, calamità naturali ed eventi catastrofici - studio ed elaborazione atto di indirizzo politico per

l'Amministrazione Comunale;

- "Eventi culturali cittadini";

-  l^issegiEo^i^rOgediogicò;; di attuazione degli interventi finanziati;e^nuòva progettualità;

- Monitoraggio inquinamento ambientale: proposta di installazione centraline;

— Progetto di fattibilità tecnica ed economica per la costruzione di un complesso per la macellazione, le

lavorazioni e la conservazione di carni bovine, suine e ovine. Proposta per l'adozione della variante

urbanistica da parte del C.C. ai sensi dei commi 2,3,4 dell'art. 19 del DPR 8 giugno n.327.

—  Impianti sportivi calcistici, stato e modalità di utilizzo, progettazione e tempi di realizzazione;

- Lavori di ampliamento del cimitero : stato di attuazione e vendita loculi, proposta di rimodulazione

— Rischio erosione costiera: programmazione, attuazione e proposte d'intervento.

ed eventuali.

1. Maio Pietro

2. Gitto Giosuè

3. Campo Raffaella

4. Giunta Cannalo

5. Ilacqua Daniela

6. Marzullo Nicola

7. Miano Sebastiano

8. PinoAngelita

9. Buccio Emanuele

10. Saija Giuseppe

Presidente

Vice Presidente

Componente

Componente

Componente

Componente

Componente

Componente

Componente

Componente

ORA ENTRATA ORA USCITA

ore 19:30 ore 20:30

ore 19:15 ore 20:30

ASSENTE

ore 19:30

ore 19:00

ore 19:30

ore 19:20

ore 20.30

ore: 20:00

ore 20:30

ore 20:30

ASSENTE

ASSENTE

ore 19:05 ore 19:52



Espleta le funzioni di segretario il componente Saija Giuseppe.

Il Vice Presidente dichiara aperta la seduta alle ore 19:20.

Si prende in esame il punto alI'Od.g.; "dissesto idrogeologico : stato di attuazione degli interventi finanziati e

nuova progettualità", "varie ed eventuali".

Il Consigliere Ilacqua, a seguito dell'attivazione del servizio di refezione scolastica, propone ài componenti di

effettuare un sopralluogo.

Alle ore 19:30 entra il Presidente e Marzullo e Giunta.

I commissari concordano e si decide che il sopralluogo sarà attuato mercoledì 29 Gennaio.

II Presidente comunica che l'Ass. Angelo Pino, convocato per riferire in merito agli interventi urgenti da

attuare sul litorale.

L'Assessore ha comunicato di essere disponibile per la seduta di giovedì 23.

Alle ore 19:52 esce Saija.

Assume la funzione di segretario il Vice Presidente Gitto.

Alle ore 20:00 esce Ilacqua.

La commissione prende atto che da pochi giorni è stata pubblicata la gara per la progettazione dei lavori di

difesa del litorale da parte dell'Ufficio del Commissario contro il dissesto idrogeologico.

La commissione viene chiusa alle ore 20:30.

Del che si è redatto il presente verbale che, previa lettura e conferma, viene sottoscritto.

IL SEGRETARIO _ IL PRESIDIATE



COMUNE DI BARCELLONA POZZO DI GOTTO

PROVINCIA DI MESSINA

Il Commissione Consiliare permanente dì studio e consultazione

Verbale n° 9 del 22/01/2020

L'anno duemila venti, il giorno ventidue del mese di Gennaio, regolarmente convocata alle ore 12:00, si è

riunita la II Commissione Consiliare Permanente di Studio e di Consultazione, posticipando l'inizio dei lavori

di 20 minuiti, per discutere sui seguenti punti all'ordine del giorno:

- "Tutela degli animali e lotta al randagismo"

- PSR 2014-2020 - sottomisura 8.3 - "sostegno alla prevenzione dei danni arrecati alle foreste

da incendi, calamità naturali ed eventi catastrofici - studio ed elaborazione atto di indirizzo

politico per PAmministrazione Comunale"

- "Eventi culturali cittadini"

- Dissesto idrogeologico stato di attuazione degli interventi finanziati e nuova progettualità

- Monitoraggio inquinamento ambientale: proposta di installazione centraline;

- Progetto di fattibilità tecnica ed economica per la costruzione di un complesso per la

macellazione, le lavorazioni e la conservazione dicami bovine, suine ed ovine. Proposta per

l'adozione della variante urbanistica da parte del C.C. ai sensi dei commi 2,3,4 dell'art 19 del

DPR 8 giugno n. 327.

-  Impianti sportivi calcistici, stato e modalità di utilizzo, progettazione e tempi di realizzazione;

- Rischio erosione costiera: programmazione, attuazione e proposte d'intervento;

- "Lavori di Ampliamento del Cimitero, stato di attuazione e vendita dei loculi, proposta di

rimodulazione lotti"

-  . Varie ed eventuali

ORA ENTRATA ORA USCITA

1. Maio Pietro Presidente ore 12:25 ore : 13.20:

2. Bucolo Emanuele Componente ore 12:10 ore :13.20

3. Campo raffaella Componente ore 12:35 ore :13.20

4. Gitto Giosuè Vice Presidente ore 12:20 ore : 13.20:

5. Giunta Carmelo Componente ore 12:30 ore : 13.20

6. Ilacqua Daniela Componente ore 12:10 ore:I3.10

7. Marzullo Nicola Componente ore 12:30 ore:13.I7

8. Miano Sebastiano Componente ore 12:39 ore : 13.20

9. Pino Angelita Componente ASSENTE



10. Saija Giuseppe Componente ore 12:30 ore: 13.17

Il Presidente accertato il numero legale dichiara aperta la seduta alle ore 12^0

Espleta le funzioni di segretario il componente Bucolo Emanuele.

Si discute del punto all'O.D.G. "Dissesto idrogeologico stato di attuazione degli interventi finanziati e

nuova progettualità."

Si affronta la problematica del ripascimento del lungomare Spinesante e dei danni della mareggiata a Piazza

delle ancore.

Alle ore 12,30 entrano i componenti Nicolino Marzullo, Giuseppe Saija e Carmelo Giunta.

Il Presidente Pietro Maio si reca dal Dirigente Ing. Carmelo Perdichizzi perii recupero del progetto preliminare

presentato dal comune al fine di poter prendere visione e verificare i contenuti

Alle ore 12,35 entra la componente Raffaella Campo ed alle ore 12.39 il componente Sebastiano Miano.

La Commissione dibatte sui danni del muro di contenimento della Piazza delle Ancore.

Si ricordano i danni dell'ultima mareggiata, erosione della spiaggia con le onde del mare che sono arrivate

sulla strada litoranea di Spinesante ed anche di Calderà.

Il Consigliere Saija ritiene che il Contratto di Costa, un progetto realizzato dagli uffici del Commissario del

govemo contro il dissesto idrogeologico nella regione Siciliana, sia uno strumento utile per contrastare il

fenomeno dell'erosione della costa. I "Contratti di Costa" e " Contratti di Fiume rappresentano un valido

strumento che permettono di adottare un sistema di regole in cui i criteri di utilità pubblica, rendimento

economico, valore sociale, sostenibilità ambientale intervengono in modo paritario nella ricerca di soluzione

efficaci per la riqualificazione e la sicurezza idrogeologica sia dei bacini fluviali che dei litorali costieri.

Alle ore 12,44 esce il componente Miano e rientra alle ore 12.52

Saija ribadisce che i progetti basati sulla riproposizione delle barriere rigide, cioè pennelli e barriere frontali in

pietra non servono a contrastare l'erosione ma sono la concausa e finiranno con lo spostare il problema

dell'erosione nella spiaggia limitrofa. Si ricorda come l'erosione costiera iniziata da Porto Rosa, 40 anni fa,

con questi tipi d'interventi abbia spostato l'erosione sino alle nostre spiagge, per questo è necessario fare una

pianificazione unitaria da di tutto il golfo orientati verso l'eliminazione delle cause del fenomeno ed il

riequilibrio della dinamica costiera.

Alle ore 12.55 rientra il Presidente Pietro Maio, che assume la Presidenza della Commissione. Con le copie

del progetto preliminare per " lavori di difesa del litorale di Barcellona Pozzo di Gotto nel tratto tra il torrente

Termini ed il Torrente Longano in prosecuzione all'intervento già eseguito." Redatto dall'Arch Salvatore Fazio

e dall'Ing. Torre

La commissione, dalla visione della relazione allegata al progetto rileva che il progetto risulta fattibile sia sotto

il profilo tecnico che gestionale. Il progetto consiste nella messa in sicurezza di un tratto di costa di 2 km che

prevede la realizzazione di Permeili rifomitori in ghiaia, aventi lunghezza di 70 metri lineari.

Alle ore 13.10 esce il componente Daniela Ilacqua

Si rileva che è previsto un cronoprogramma di 30 mesi dalla redazione del progetto definitivo al collaudo.

L'importo dell'opera ammonta a 5.000.000,00 di euro incluso il ripascimento con inerti fluviali. Realizzazione



dei pennelli e realizzazioni varie. Il tutto è soggetto a ribassa, escluso gli oneri per la sicurezza.

Alle ore 13.17 escono i componenti Giuseppe Saija e Nicolino Marzullo.

Si analizza il progetto preliminare dal quale si evince il posizionamento dei 3 pennelli nel tratto

interessato e l'area che sarà utilizzata come piazzale di cantiere.

La seduta viene chiusa alle ore 13.20 tomerà a riunirsi come da convocazione.

Del che si è redatto il presente verbale che previa lettura e conferma viene sottoscritto.

11 Segretario II Presidente

Bucolo Emanuele



COMUNE DI BARCELLONA POZZO DI GOTTO

PROVINCIA DI MESSINA

II Commissione Consiìiare permanente eli studio e consultazioite

L'anno duemilaventi, il giorno ventitré del mese di gennaio, regolarmente convocata alle ore 19:00, si è riunita la

11 Commissione Consiliare Permanente di Studio e di Consultazione, per discutere sui seguenti punti:

-'Tutela degli animali e lotta al randagismo"

-PSR 2014-2020 - sottomisura 8.3 - "sostegno alla prevenzione dei danni arrecati alle foreste da incendi, calamità

naturali ed eventi catastrofici - studio ed elaborazione atto di indirizzo politico per l'Amministrazione Comunale;

-"Eventi culturali cittadini";

- Dissesto idrogeologico: stato di attuazione degli interventi finanziati e nuova progettualità;

- Monitoraggio inquinamento ambientale: proposta di installazione centraline;

- progetto di fattibilità tecnica ed economica di un complesso per la macellazione, le lavorazioni e la

conservazione di carni bovine, suine e ovine. Proposta per l'adozione della variante urbanistica da parte del C. C.

ai sensi dei commi 2,3,4, dell'art 19 del DPR 8 giugno n.327.

- Impianti sportivi calcistici, stato e modalità di utilÌ2Lzo, progettazione e tempi di realizzazione;

- Lavori di ampliamento del cimitero: stato di attuazione e vendita loculi, proposta di rimodulazione lotti;

- Rischio erosione costiera: programmazione, attuazione e proposte di intervento;

- Vtó éd éventt^TS

ORA ENTRATA ORA USCITA

1 .Maio Pietro Presidente ore 19:25 ore: 20:10

2.Gitto Giosuè Vice Presidente ore 19: 00 ore 20:10

3.Campo Raffaella Componente ore 19:10 ore 20:10

4.Giunta Carmelo Componente ore 19:22 ore 20:10

5.11acqua Daniela Componente ore 19:22 ore 20:10

ó.Marzullo Nicola Componente ore 19:10 ore 20:10

7.Miano Sebastiano Componente ore 19:30 ore 20:10

8.Pino Angelita Componente ASSENTE

9. Buccio Emanuele Componente ore 19:20 ore 20:10

lO.Saija Giuseppe Componente ore 19:00 ore 20:10

Il Presidente dichiara aperta la seduta alle ore 19:15.

Espleta le funzioni di segretario il componente il componente Campo.

E' presente in Commissione l'Assessore Angelo |)aride Pino, convocato in merito ai punti 4 e 9



dell'ordine del giorno.

Con riferimento ai problemi causati dalle mareggiate di dicembre, il Consigliere Saija chiede notizia

circa gli interventi programmati; in particolare chiede se vi sia la possibilità di un intervento di

urgenza a protezione del litorale e della strada di Spinesante, già gravemente danneggiati.

L'assessore risponde di aver più volte interloquito con l'Ingegner Poti della Protezione Civile e di

aver ricevuto rassicurazioni circa un'accelerazione dell'iter per il ripascimento. Fa riferimento

anche agli interventi previsti dal progetto della cosiddetta "Vasca di espansione sul torrente

Pongano" post alluvione 2011.

Alle ore 19:20 entra il Consigliere Bucolo.

Alle ore 19:22 entrano i Consiglieri Giunta e llacqua.

11 Consigliere Saija ribadisce che alcuni interventi andrebbero fatti tempestivamente per evitare

danni maggiori.

Alle ore 19:25 entra il Consigliere Maio.

A proposito del progetto per la riqualificazione costiera, Maio fa presente la proposta della

commissione di rimodulazione del progetto, così che esso possa riguardare non solo i 2 km già

previsti ma tutto il litorale.

Alle ore 19:30 entra il Consigliere Miano.

1 Consiglieri chiedono informazioni circa le opere che la protezione civile avrebbe dovuto effettuare

a tutela del territorio. L'assessore riferisce di lungaggini burocratiche non imputabili a disinteresse

dell'amministrazione. Riferisce che i lavori per la fraz. di Femminamorta sono in fase di

aggiudicazione. La Commissione chiede particolare attenzione per la strada di Femminamorta che

era stata cancellata dal "Patto per il Sud", e per la quale bisognerebbe sollecitare gli uffici affinché

avviino la procedura di richiesta fondi alla Regione.

La Commissione chiede all'assessore di fornire quanto prima un elenco degli interventi con copia

cartacea delle ultime interlocuzioni al fine di verificare lo stato dell'arte dei lavori.

Cambiando argomento, l'assessore comunica che è stata stipulata la convenzione con la società

Ferrovie dello Stato per la cessione del sottopassaggio di Coccomelli.

Infine, la Commissione chiede all'assessore di esprimersi in merito alla proposta relativa alla

realizzazione del mattatoio. 11 Presidente Maio fa sapere che la commissione era in attesa di un

parere del Segretario Generale per avere chiarimenti circa la "pubblica utilità".

L'assessore dichiara che dal punto di vista politico la giunta si è espressa favorevolmente, dal punto

di vista tecnico-giuridico bisogna chiedere ai tecnici.

La seduta è tolta alle ore 20.10 e tornerà a riunirsi come da convocazione.

Del che si è redatto il presente verbale che, previa lettura e conferma, viene sottoscritto.

IL SEGRETARIO IL PRESl^^NTE

0 Iti U ,/pCc-



COMUNE DI BARCELLONA POZZO DI GOTTO

PROVINCIA DI MESSINA

11 Commissione Consiliare permanente di studio e consultazione

Verbalen° 11 del27.01.2020

L'anno duemila venti, il giorno ventisette del mese di Gennaio, regolarmente convocata alle ore 19:00, si è

riunita la II Commissione Consiliare Permanente di Studio e di Consultazione, posticipando l'inizio dei lavori

di 15 minu iti, per discutere sui seguenti punti all'ordine del giorno :

- ""Tutela degli animali e lotta al randagismo"

- PSR 2014-2020 - sottomisura 8.3 - "sostegno alla prevenzione dei danni arrecati alle foreste

da incendi, calamità naturali ed eventi catastrofici - studio ed elaborazione atto di indirizzo

politico per l'Amministrazione Comunale"

- "Eventi culturali cittadini"

- Dissesto idrogeologico stato di attuazione degli interventi finanziati e nuova progettualità

- Monitoraggio inquinamento ambientale: proposta di installazione centraline;

- Progetto di fattibilità tecnica ed economica per la costruzione di un complesso per la

macellazione, le lavorazioni e la conservazione di carni bovine, suine ed ovine. Proposta per

l'adozione della variante urbanistica da parte del C.C. ai sensi dei commi 2,3,4 dell'ar.t 19 del

DPR 8 giugno n. 327.

-  Impianti sportivi calcistici, stato e modalità di utUizzo, progettazione e tempi di realizzazione;

- Rischio erosione costiera: programmazione, attuazione e proposte d'intervento;

-  "Lavori di Ampliamento del Cimitero, stato di attuazione e vendita dei loculi, proposta di

rimodulazione lotti"

-  . Varie ed eventuali

1. Maio Pietro

2. Gitto Giosuè

3. Bucolo Emanuele

4. Campo raffaella

5. Giunta Carmelo

6. Ilacqua Daniela

7. Marzullo Nicola

8. Miano Sebastiano

9. Pino Angelita

ORA ENTRATA ORA USCITA

Presidente

Vice Presidente

Componente

Componente

Componente

Componente

Componente

Componente

Componente

ore 19:00

ore 19:15

ore 19:38

ore 19:10

ore 19:15

ore : 19,50

ore 20,10;

ore :20,10

ore :20,®0

ore :20.10

ASSENTE

ore 19:10

ore 19:15

ASSENTE

ore 20.10

ore :20,10



10. Saija Giuseppe Componente ore 19:15 ore :20,10

Il Presidente accertatoli numero legale dichiara aperta la seduta alle ore 19,15

Espleta le funzioni di segretario il componente Nicolino Marzullo.

Si discute del punto all'O.D.G. "Progetto di fattibilità tecnica ed economica per la costruzione di un

complesso per la macellazione, le lavorazioni e la conservazione di cami bovine, suine ed ovine.

Proposta per Padozione della variante urbanistica da parte del C.C. ai sensi dei commi 2,3,4 dell'ar.t

19 del DPR 8 giugno n. 327."

n Presidente chiede alla commissione di trattare il punto all'ODFG in quanto il comune non avendo ad oggi

ancora la figura del segrettirio comunale in organico non si sa quando si potrà avere il parere richiesto al

precedente segretario comunale.

Il presidente Maio non avendo la possibilità di effettuare altre audizioni tecniche al fine di chiarire il dubbio

Chiede alla commissione di procedere verso la esitazione del punto

La Commissione rilegge i verbali precedenti.

Alle ore 19,35 entra il componente Emanuele Bucolo.

La Commissione dibatte su quanto evidenziato dal Presidente ed in merito alla proposta.

il presidente chiede ai consiglieri se hanno ulteriori richieste di convocazione di dirigenti ed esponenti

dell'Amministrazione Attiva.

I consiglieri Giosuè Gitto, Miano Sebastiano, Nicolino Marzullo e Carmelino Giunta chiedono di sentire la

Dirigente Elisabetta Bartoloiie(per avere il parere legale in quanto segretario facente funzioni) l'Assessore allo

Sviluppo Economico ed il Sindaco coerentemente per come si era stabilito nelle seduteprecedenti, per avere

chiarezza sulla PUBBLICA UTILITÀ' e sull'eventuale modifica della Convenzione. La Consigliera Raffaella

Campo dichiara di essere contraria in quanto, a seguito delle precedenti sedute ed audizioni non è emerso nulla

di nuovo

Alle ore 19.50 esce il Presidente Pietro Maio ed il vicepresidente Giosuè Gitto assume la Presidenza della

Commissione.

Si decide a maggioranza di richiedere tali audizioni al fine di dirimere il punto nonché chiarire ed esitare la

delibera in modo tale che possa approdare in Consiglio Comunale senza che ci siano incertezze che possano

intasare i lavori d'aula

Alle ore 20,00 esce il componente Raffaella campo

Si continua il dibattito sul punto sulla macellazione che è un'attività di pubblica utilità strategica per i

nostri allevatori ed agricoltori. L'approvazione della delibera da parte del CC. Comporta approvazione

della variante e dichiarare la pubblica utilità ad una struttura privata che svolge un servizio di pubblica

utilità in presenza di Macello Comunale.

La seduta vienechiusa alle ore20.10 tornerà a riunirsi come da convocazione.

D^LehevSi è redatto il presente verbale che previa lettura e conferma viene sottoscritto.

Il pegretarjf) li VicePr^idente

hcottno^MajKaiRv. G]



COMUNE DI BARCELLONA POZZO DI GOTTO

PROVINCIA DI MESSINA

II Commissione Consiliare permanente di studio e consultazione

L'anno duemiladiciannove, il giorno 28 del mese di Gennaio, regolarmente convocata alle ore 19:00, si è

riunita la II Commissione Consiliare Permanente di Studio e di Consultazione, posticipando i lavori di 30

minuti per mancanza di numero legale, per discutere sui seguenti punti all'ordine del giorno:

- "Tutela degli animali e lotta al randagismo"

— PSR 2014-2020 - soltomisura 8.3 - '"sostegno alla prevenzione dei danni arrecati alle foreste da

incendi, calamità naturali ed eventi catastrofici - studio ed elaborazione atto di indirizzo politico per

l'Amministrazione Comunale;

-  "'Eventi culturali cittadini";

— Dissesto idrogeologico: stato di attuazione degli interventi finanziati e nuova progettualità;

- Monitoraggio inquinamento ambientale: proposta di installazione centraline;

- Pxogettò di fettibitità tecnica ed e^nomica per là costruzione di un complesso per Ja iitaceltóòne, le

lavprarioni è la conservazione di Càmi bovine, suine e ovine. Proposta per l'adozione dèi la vaf%ntè;i

urbanistica da parte del C.C. ai sensi dei commi 2,3,4 dell'art. 19 del DPR 8 giufino n.327,

—  Impianti sportivi calcistici, stato e modalità di utilizzo, progettazione e tempi di realizzazione;

— Lavori di ampliamento del cimitero ; stato di attuazione e vendita loculi, proposta di rimodulazione

— Rischio erosione costiera: programmazione, attuazione e proposte d'intervento.

1. Maio Pietro

2. Gitto Giosuè

3. Campo Raffaella

4. Giunta Carmelo

5. Ilacqua Daniela

6. Marzullo Nicola

7. Miano Sebastiano

8. Pino Angelita

9. Bucolo Emanuele

10. Saija Giuseppe

Presidente

Vice Presidente

Componente

Componente

Componente

Componente

Componente

Componente

Componente

Componente

ORA ENTRATA ORA USCITA

ore 19:30

ore 19:22

ASSENTE

ore 19:07

ASSENTE

ore 19:25

ore 19:28

ore 20:15

ore 20:15

ore 20:15

ore 20:15

ore 20:15

ASSENTE

ASSENTE

ASSENTE



Espleta le funzioni di segretario il componente Gitto Giosuè.

Il Presidente dichiara aperta la seduta alle ore 19:30.

11 presidente comunica ai componenti della commissione, che nella seduta di domani 29.01.2020 ore 12:30,

sara' presente la dott.ssa Bartolone, per essere audita in merito alla delibera per la costruzione del complesso

per la macellazione. Sullo stesso punto, invece, non potrà essere audito in sedustante il vice sindaco in quanto

si trova in missione a Palermo.

La commissione dibatte in merito ai lavori in coso d'opera in via Roma P.zza San Sebastiano (fronte Villa

Comunale Oasi).

Si osserva che il corso dei lavori prosegue a rilento, a tal proposito la commissione ritiene opportuno

convocare l'assessore Pino Tommaso per avere notizie a riguardo dei tempi di completamento dei lavori.

11 presidente osserva che in P.zza Libertà di recente sono stati effettuati dei lavori, ad oggi sono presenti delle

transenne, la commisisone ritiene utile comprendere quali progetti e azioni di ristrutturazione o rilàcimento

si stiano effettuando in loco.

11 componente Marzullo rileva che in p.zza Duomo le aree verdi si trovano in pessimo stato.

Lo stesso Marzullo evidenzia che da mesi, in una delle aiuole lateralmente a via Dante alighieri, esiste una

perdita d'acqua continua, probabilmente da mal funzionamento della centralina che regola gli irrigatori.

La commissione ritiene che sui punti sopra descritti sia opportuno effettuare un sopralluogo e

successivamente presentare interrogazione scritta all'amministrazione.

La commissione viene chiusa alle ore 20:15.

Del che si è redatto il presente verbale che, previa lettura e conferma, viene sottoscritto.

EGRETARIO /O IL PRESIDENTE



a»"!

COMUNE or BARCELLONA POZZO DI GOTTO

PROVINCIA DI MESSINA

II Commissione Consiliare permanente di studio e consultazione

VejbaLe nf 13 d^l 29/01/2020

L'anno duemilaventi, il giorno ventinove del mese di Gennaio, regolarmente convocata alle ore 12:00, si è

riunita la II Commissione Consiliare Permanente di Studio e di Consultazione, posticipando l'inizio dei lavori

di 30 minuiti, per discutere sui seguenti punti all'ordine del giorno:

- "Tutela degli animali e lotta al randagismo"

- PSR 2014-2020 - sottomisura 8.3 - "sostegno alla prevenzione dei danni arrecali alle foreste

da incendi, calamità naturali ed eventi catastrofici - studio ed elaborazione atto di indirizzo

politico per rAmministrazione Comunale"

- "Eventi culturali cittadini"

- Dissesto idrogeologico stato di attuazione degli interventi finanziati e nuova progettualità

- Monitoraggio inquinamento ambientale: proposta di installazione centraline;

- Progetto di fattibilità tecnica ed economica per la costruzione di un complesso per la

macellazione, le lavorazioni e la conservazione di carni bovine, suine ed ovine. Proposta per

l'adozione della variante urbanistica da parte del C.C. ai sensi dei commi 2,3,4 dell'art 19

del DPR 8 giugno n. 327.

-  Impianti sportivi calcistici, stato e modalità di utilizzo, progettazione e tempi di

realizzazione;

- Rischio erosione costiera: programmazione, attuazione e proposte d'intervento;.

- Varie ed eventuali

ORA ENTRATA ORA USCITA

1. Maio Pietro Presidente ore 12:20 ore 13:10

2. Bucolo Emanuele Componente ore 12:00 ore 13:10

3, Campo raffaella Componente ore 12: 20 ore 13:10

4. Gitto Giosuè Vice Presidente ore 12:20 ore 13:10

5. Giunta Carmelo Componente ore 12:33 ore:l3.10

6. Ilacqua Daniela Componente ASSENTE

7. Marzullo Nicola Componente ore 12:15 ore;13.10

8. Miano Sebastiano Componente ore 12:30 ore:13.I0

9. Pino Angelita Componente ASSENTE

IO- Saija Giuseppe Componente ASSENTE



II Presidente, accertato il numero legale, dichiara aperta la seduta alle Ore 12.30

Espleta le funzioni di segretario il componente Miano Sebastiano

Alle ore 12:33 entra il componente Giunta

E' presente in commissione La dotl.ssa Barlolone, Dirigente del III settore, convocata con

riferimento al punto 6 alTO.d.G riguardante la realizzazione di un complesso per la macellezione

delle carni.

Il presidente fa un riepilogo circa i dubbi emersi in commissione a seguito dell'analisi della

delibera. In particolare si fa riferimento alla pubblica utilità.

La dott.ssa afferma di non conoscere nel dettaglio il provvedimento e la sapere che a breve verrà

nominalo il nuovo Segretario Generale. Ad ogni modo si riserva sì rispondere in seguito alle

domande poste circa le spese sostenute per l'adeguamento del vecchio mattatoio.

II componente Miano propone di audire i progettisti al fine di chiarire i dubbi. Il componente

Campo non ritiene utile tale convocazione, visto che i dubbi riguardano questioni tecniche e di

opportunità, come quella di autorizzare un nuovo mattatoio in presenza di una struttura comunale la

cui concessione è stata pure prorogata.

Si apre dibattito, alla fine del quale si decide a maggioranza di convocare i progettisti alla presenza

dell'ingegnere Schirò per la data del 6 febbraio prossimo.

La seduta viene chiusa alle ore 13.10 tornerà a riunirsi come da convocazione.

Del che si è redatto il presente verbale che previa lettura e conferma viene sottoscritto.

Il Segretario II Presidente

Miano Sebaétiàno Pietro Maio^


